

ALMADÉN

La empresa Hidroguadina ha anunciado la contratación de la redacción del proyecto

El abastecimiento de agua, un tema en fase resolutoria

Oretania

La consejera de Obras Públicas, M^a Encina Álvarez, ha valorado muy positivamente el anuncio publicado por el Boletín Oficial, por el que Hidroguadina anuncia la contratación de la redacción del proyecto de abastecimiento a la comarca de Almadén y sus montes.

Este proyecto, que se integra en la actuación "Abastecimiento a la comarca de Almadén y sus montes", es una realización más de las actuaciones contempladas en el acuerdo del agua alcanzado entre el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, el pasado mes de marzo y que fue declarado de interés general e introducido en el anexo II del PHN a través de una enmienda presentada por el Grupo Socialista en el Congreso.

Hasta este momento el abastecimiento de Almadén ha dependido de una insuficiente presa de aproximadamente un hectómetro cúbico que sufría una fuerte variación estacional. Con esta infraestructura se garantiza el abastecimiento de manera definitiva y ade-



cuada a las necesidades de la Comarca.

Mediante este proyecto se verán beneficiados 10 municipios,

con una población de 19.000 habitantes. Según Álvarez "éste es un proyecto de abastecimiento muy importante que avala el impulso

definitivo al Plan de actuaciones que el Ministerio de Medio Ambiente ha comprometido con el presidente Barreda".

Un convenio con la UCLM posibilitará prácticas en empresas de la localidad

Oretania

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén y el Ayuntamiento de la localidad minera han firmado un convenio de colaboración que recoge, como aspectos fundamentales, la participación de los alumnos de ingeniería en las prácticas de empresas almadenenses, la realización de trabajos de I+D+i de interés común y de especial interés para la comarca de Almadén, así como la posibilidad de utilizar las instalaciones de ambas instituciones si fuera necesario. Con la firma de este convenio se inicia una importante relación beneficiosa, no sólo para ambas Instituciones, sino para la localidad y la comarca de Almadén.

Por otro lado, el Departamento de Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Automática y Comunicaciones, de la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, en colaboración con Unión Fenosa, organizó una conferencia dirigida a alumnos de Ingeniería Técnica Industrial sobre los Proyectos Tipo y medidas de seguridad y localización de averías en instalaciones de baja tensión.

El alcalde trató con el presidente de la Diputación temas de interés local

Oretania

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, recibió al alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, quien aprovechó el encuentro para expresarle la necesidad de ampliar el polígono industrial Las Nieves. De Lara le comentó a este respecto que el proyecto lo van a realizar técnicos de la institución provincial. García Guisado solicitó también ayuda económica para rehabilitar algunos edificios públicos de la localidad y la intervención de la Diputación para el arreglo de algunos caminos rurales.

Entre otras cosas, Nemesio De Lara se comprometió a realizar cuantas gestiones sean oportunas para que en Almadén se pueda recibir la señal de canales de televisión que en la actualidad no se ven.

Infoinvest construirá el nuevo parque empresarial

Oretania

La filial de SEPI, Infoinvest, será la encargada de urbanizar lo que será el nuevo parque empresarial con el que contará Almadén y que estará ubicado en la Dehesa de Castilseras, propiedad de Mayasa, según anunció el presidente de la empresa, Juan José Puerta.

Con esta iniciativa, presentada en la localidad minera, se materializa el compromiso adquirido por la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales con la comarca de dotar a la zona con terreno suficiente para la implantación de nuevas empresas que palien el déficit de empleo que se está generando por la pérdida progresiva de trabajadores en el seno de Minas de Almadén.

Puerta señaló que este parque empresarial "será de gran calidad" y que incorporará toda la tecnología posible para que sea el foco de atracción de proyectos empresariales innovadores "que generen

empleo nuevo para la comarca y produzca una sinergia positiva que se traduzca en crear riqueza en la zona".

Para el Presidente de Infoinvest, que explicó que el parque empresarial será una realidad "antes de lo que se espera", SEPI demuestra que "creemos en el futuro de esta comarca" y establece una apuesta clara para que Almadén siga generando riqueza para la región y el país.

Por su parte el Presidente de Mayasa, Eduardo Martínez se congratuló por el anuncio hecho por la filial de SEPI en Almadén que denota que "no solo Mayasa se compromete con el futuro de la localidad sino también el Gobierno" para que se creen alternativas de desarrollo en la zona.

Desde Mayasa se afirma que este parque es complementario con otras actuaciones de aprovechamiento agrícola, ganadero y de ocio que se llevan a cabo en la Dehesa



de Castilseras "además de garantizar que se van a hacer bien las cosas", pues "ya hay otras empresas que están trabajando en la captación de inversiones empresariales para Almadén que vengán a sustituir la actividad minera de los últimos 2.000 años".

También el alcalde del municipio Emilio García Guisado mostró su satisfacción al conocer que este proyecto "que era un sueño se convierte hoy en una realidad" mientras recordó que Mayasa y SEPI han comprendido la problemática de la

zona y se han puesto a trabajar en pro de los habitantes de la comarca. El primer edil explicó que con este nuevo parque empresarial se mejora sustancialmente el compromiso que en 2002 alcanzó Mayasa con los sindicatos de la empresa de ampliar el actual polígono industrial "Pozo de las Nieves", con otras instalaciones "modernas y de primer nivel" que está seguro "redundará en la llegada de nuevas industrias al municipio a la vez que generar el empleo necesario que garantice buena parte de nuestro futuro".